

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 14

11 ноября 2021 года
четверг 17.00-19.00

Иркутск,
Дом архитектора
(пер. Черемховский, д.1А)

Присутствовали: 13 человек
(13 из 16 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

С. Демков

И. Дружинина

О. Куцакова

И. Козак

С. Александров

А. Ладейщиков

О. Бадула

В. Стегайло (Zoom)

С. Гладков

Р. Малинович (Zoom)

Е. Григорьева (Zoom)

Повестка дня

1 вопрос. Взносы

Доложил: Р. Хотулев, В. Войтович

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, В. Войтович, Е. Григорьева, И. Козак.

Решили:

- Списать долг по уплате членских взносов Кульتيковой Е.Н. за 2020-2021 годы в связи с тяжелым положением, на основании ее личного устного обращения.
- Путем открытого голосования (из присутствующих) За-8, Против-3, Воздержалось-0. **Объявить «амнистию» по оплате штрафной пени за 2021 год - не взимать пеню при условии единовременного погашения задолженности по текущему году и внесении аванса по членскому взносу за 2022 год в 100% размере.**

2 вопрос. Резиденты Дома архитектора.

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: И. Козак, И. Дружинина, Р. Хотулев, Е. Григорьева, В. Стегайло, О. Бадула, С. Демков, О. Куцакова.

Организациям, осуществляющим деятельность в области архитектуры, градостроительства и охраны культурного наследия и учрежденные и (или) возглавляемые членами ОТПОО «Союз архитекторов России», состоящим на учете в Иркутской региональной организации, предоставляется право регистрации юридического лица по адресу: г. Иркутск, пер. Черемховский, 1А.

Для некоммерческих организаций, осуществляющих деятельность совместно с ИРО ОТПОО «Союз архитекторов России», установить на 2021 год право регистрации юридического лица на безвозмездной основе.

Предоставить право регистрации юридического лица на безвозмездной основе:

- АССОЦИАЦИИ «МЕЖРЕГИОНАЛЬНАЯ ПАЛАТА АРХИТЕКТОРОВ ВОСТОЧНОЙ СИБИРИ» (исполнительный директор Кондрашкин Владимир Владимирович)
- АНО «ВОСТСИБАКАДЕМЦЕНТР» (директор Григорьева Елена Ивановна)

- Иркутскому отделению ВООПИК (Председатель совета Чертилов Алексей Константинович).

Данное решение принято на период до переизбрания действующего состава правления. См. приложение к протоколу.

3 вопрос. Внесение изменений в положение о зодчество.

Доложил: С. Демков

Редакция "ОБЩИХ ПОЛОЖЕНИЙ" фестиваля ЗВС в части НАГРАД с дополнениями и предложениями: "Лауреаты смотров-конкурсов награждаются дипломами фестиваля. В каждой номинации (разделе) лучшие работы отмечаются одним «Золотым», одним «Серебряным» и одним «Бронзовым» дипломами. Количество «Поощрительных» дипломов определяется жюри. Учредители и спонсоры фестиваля имеют право присуждения собственных наград. В исключительном случае количество «Золотых», «Серебряных», «Бронзовых» дипломов в номинации (разделе) может быть изменено решением жюри при согласовании с оргкомитетом фестиваля.

В разделе «Постройки» смотра-конкурса лучших архитектурных произведений присуждается высшая награда фестиваля – «Гран-при». Список претендентов на «Гран-при» формируется жюри раздела «Постройки». «Гран-при» определяется расширенным составом жюри – жюри раздела «Постройки», председателей и заместителей председателей жюри раздела «Проекты», смотра-конкурса архитектурных коллективов и мастерских, смотра-конкурса творчества молодых архитекторов и студентов, смотра-конкурса пропаганды архитектуры. По решению оргкомитета фестиваля для определения «Гран-при» могут быть приглашены его обладатели прошлых лет. Участники авторских коллективов построек, претендующих на присуждение «Гран-при», в работе жюри не участвуют. По общему решению вышеупомянутого жюри высшая награда фестиваля «Гран-при» может не присуждаться."

В обсуждении приняли участие: С. Демков, Е. Григорьева, О. Бадула, О. Куцакова, И. Козак, Р. Хотулев, В. Стегайло, И. Дружинина, А. Ладейщиков, С. Александров.

При конфликте интересов (аффилированность члена жюри с работой, коллективом или организацией претендующим на присуждение высшей награды фестиваля) предложено три варианта: а) не упоминать подобную ситуацию в положении; б) исключение из числа членов жюри решение оргкомитета; в) (совестливый) член жюри вправе взять самоотвод в случае подобной ситуации.

Решили:

- Принять внесение поправок в "ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ" фестиваля ЗВС в части наград.
- По предложению приглашения в члены жюри обладателей Гран-при прошлых лет, путем открытого голосования (из присутствующих) За-9, Против-4, Воздержалось-0, **принять возможность приглашения в состав жюри обладателей Гран-при прошлых лет.**
- По конфликту интересов, путем открытого голосования (из присутствующих):
 - а) не упоминать подобную ситуацию в положении- 6 голосов
 - б) исключение из числа членов жюри решение оргкомитета- 3 голоса
 - в) (совестливый)- 4 голоса**Не упоминать подобную ситуацию в положении.**

4 вопрос. О разном.

Доложил: Е. Григорьева

Вопрос судьбы зимнего университета

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, А. Ладейщиков, О. Куцакова, И. Дружинина, С. Александров, Е. Григорьева.

Решили организовать встречу научно-методического совета для обсуждения данного вопроса.

Ответственный И. Козак.

Собрать инициативную группу из членов правления участников научно-методического совета с включением А. Косолаповой и А. Козак.

5 вопрос. О разном.

Архив архитектора Л.А. Ламекина

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, Е. Григорьева, И. Козак, О. Куцакова, С. Демков.

Е. Григорьевой было предложено Председателю правления приложить усилия к ликвидации публичного конфликта с сыном архитектора Ламекина (дарителем архива музею).

Р. Хотулев пояснил, что между Иркутской организацией Союза архитекторов России и А. Комиссаровым конфликт отсутствует. Предложено заняться делом – активизировать порученную А. Чертилову инвентаризацию музея.

Решили:

Активизировать инвентаризацию музея. По итогам инвентаризации для участия в принятии решений относительно дальнейшей судьбы музея пригласить А. Ляпина, и Т. Петрову.

Решили:

Пригласить на ближайшее правление А. Ляпина. Представить отчет о проведенной инвентаризации. Ответственный А. Чертилов.

Следующее правление провести 18 ноября, основной вопрос повестки «Музей»

Председатель
ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович